

Bulletin municipal Plescop la vie

Publié en janvier 2018



À Sainte - Anne

convivialité et coopération pour terminer l'année en beauté

En 2017, l'école catholique a fêté le cinquantième anniversaire de la notion de communauté éducative.

Ainsi, comme tous les ans désormais, notre établissement était invité, ce vendredi 1^{er} décembre, à organiser le R.-V de la Fraternité. Avec l'équipe éducative, nous avons fait le choix de consacrer cette journée à la coopération. Au programme : ateliers cuisine, bricolages de Noël, défis mathématiques, théâtre de marionnettes, jeux coopératifs... Ces activités ont « fait tomber » les murs des classes et ont permis aux élèves de coopérer avec enthousiasme. En ce temps de l'Avent, une manière originale d'éduquer dans l'Espérance !

Le soir, cette journée s'est poursuivie dans la convivialité et la joie de l'attente avec les parents et amis de l'école venus en nombre pour le marché de Noël organisé par les associations de parents d'élèves (APEL, Dihun Santez Anna, OGEC). Une soirée appréciée par les petits et les grands !

Chers adultes de la communauté éducative, d'hier et d'aujourd'hui, votre investissement est vraiment précieux à l'école Sainte Anne et aux enfants qui nous sont confiés.

Merci pour cette belle et fructueuse collaboration sur laquelle repose une école vivante et dynamique.

Belle et heureuse année 2018 !

Bertrand Rio - directeur